

Communiqué de presse

Transformation écologique - la Banque des Territoires soutient financièrement la Ville de Saint-Lô pour accélérer le renouvellement de l'éclairage public

Caen, le 11 juillet 2023

La Banque des Territoires signe avec la Ville de Saint-Lô une convention de financement Intracting de 1,2 M€. Ce financement permettra d'accélérer le renouvellement de l'éclairage public.

Saint-Lô, ville lauréate du programme Action Cœur de Ville et deuxième commune de la Manche en nombre d'habitants, a fait de la diminution des consommations énergétiques l'une de ses priorités.

Elle dispose d'un éclairage public vieillissant et souhaite remplacer la totalité de son parc : armoires de commande, supports et luminaires. Cette volonté s'est matérialisée par la signature d'un marché global de performance énergétique, pour sécuriser les installations, prendre en compte les évolutions technologiques et réglementaires et contrôler les prestations et performances de l'éclairage public.

Pour financer ce projet, la Ville de Saint-Lô signe avec la Banque des Territoires une convention d'Intracting de 1,2 M€ sur une durée de 12 ans. Les travaux prévus devraient permettre une économie d'énergie de 43% avec :

- le remplacement des éclairages vétustes par la pose d'ampoules LED,
- l'installation de matériels issus de nouvelles technologies,
- l'adaptation de l'éclairage en fonction de son utilisation,
- l'uniformisation du matériel,
- la mise en conformité des installations.

L'Intracting proposé par la Banque des Territoires est un dispositif financier vertueux pour favoriser la réalisation des travaux de performance énergétique générant des économies. En effet, le montant accordé est calculé pour être remboursé par les économies d'énergie réalisées. Il met l'accent sur les travaux permettant des économies à court et moyen terme, essentiellement sur des équipements et leur optimisation (chauffage, eau chaude, ventilation, éclairage ou régulation, ...). Enfin, pour soutenir les collectivités territoriales dans leurs projets de sobriété énergétique, les conditions financières proposés sont réduites par rapport aux conditions de marché.

« Face au coût de l'énergie et en tant qu'acteur de la transformation écologique, la Banque des Territoires s'engage aux côtés des élus qui souhaitent améliorer l'efficacité énergétique de leur parc. L'Intracting va permettre à la Ville de Saint-Lô d'accélérer la réalisation de ses travaux et ainsi, de réduire son empreinte carbone. », déclare **Frédéric Noël, directeur régional Normandie de la Banque des Territoires.**

« Le contexte national et international a mis en exergue la nécessité d'adapter le fonctionnement de nos services et équipements à l'urgence climatique, énergétique et environnementale. Conscientes de ces nouveaux enjeux depuis plusieurs années, l'équipe municipale et moi-même avons engagés de nombreux chantiers pour faire de Saint-Lô une ville durable où il fait bon vivre. Je suis très heureuse que la Banque des Territoires nous accompagne et nous soutienne dans cette transition. L'Intracting permettra à la Ville de Saint-Lô de proposer un éclairage plus qualitatif, plus adaptable et surtout plus sobre en termes de consommation d'énergie. Merci pour ce soutien. », déclare **Emmanuelle Lejeune, maire de Saint-Lô.**

À propos de la Ville de Saint-Lô

Forts de près de 600 agents, la Ville et le CCAS de Saint-Lô œuvrent au quotidien à l'amélioration du cadre de vie des Saint-Lois, au développement culturel et au rayonnement de notre territoire et à l'accompagnement des habitants dans leurs démarches ou difficultés quotidiennes. Les actions de la collectivité sont guidées par quatre axes forts : le bien-vivre ensemble, la transition vers une ville durable, la transition vers une ville plus accessible et l'amélioration de l'attractivité du territoire.

La Ville de Saint-Lô, une collectivité prête à relever les défis d'aujourd'hui et de demain.

www.saint-lo.fr |       @villedesaintlo

À propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

Contacts presse :

Ville de Saint-Lô

Thomas Saint – thomas.saint@saint-lo.fr – 02.33.77.60.28

Banque des Territoires Normandie – Groupe Caisse des Dépôts

Fanny Thomas – fanny.thomas@caissedesdepots.fr – 07.85.90.84.96

 @BdT_Normandie